

やすらぎ いきいき 輝く街 ふつさ 福生の教育

一発行・編集一
福生市教育委員会
事務局 庶務課

〒197-8501
福生市本町5番地
042-551-1511

主な記事 ○「私たちはいじめゼロをめざします」 ○平成21年度子ども議会をふりかえって ○ご存知ですか高校・大学等入学資金融資あつ旋

あけましておめでとうございます 本年も教育広報(福生の教育)を よろしくお願ひいたします。

としたいものです。
NPO法人福生市体育協会
が活発な活動を展開し、市民
の健康増進に大きな貢献をし
ていただいております。もち
ろん優秀な競技選手や団体を
数多く育成していただいており、
その一例が、平成25年に多摩
地区で展開される国民体育大
会のソフトボール競技の開催
地として福生市が選ばれたこ
とです。福生市の国体準備委
員会も昨秋発足いたしました。
その際、文化協会の役割につ
いては、福生の良さである伝
統や高い文化度を選手、役員、
観客に分かっていただき良い
機会であると確認されました。
福生の良き伝統や文化は、私
たち福生市民が文化協会を中
心に継承・創造・発展させて
きたものだからです。

明けましておめでとうござ
います。
平成22年は、市制40周年、
七夕祭り60周年の記念すべき
年です。節目にあたり、福生
市では種々の催しがなされる
ことと存ります。この節目は、
過去の良さを再認識し、未来
を創生する原動力とするため
の通過点です。

福生市教育委員会は、「福
生で育つて良かった」、「福
生で暮らして良かった」と思
える街づくりを教育の面から
考え、基本方針を策定して参
ります。それを、市民の皆様
と協働して確実に実行してい
ただいておりますのが、教育
長を筆頭とする教育行政の方々
です。今年も継続してご協力
をお願いいたします。

さて、文化活動やスポーツ
活動は、市民が健康で心豊か
に生活するために、極めて重
要なことです。児童から高齢
者まで市民の皆様が、文化活
動およびスポーツ活動に積極
的に取り組んでいただけける街
としたいものです。

福生市教育委員会は、
図書館の利用や公民館活動
も立派な市民の文化活動です。
教育委員会は、さらに利用し
やすい、あるいは活動しやす
い状況をつくるため、市民の
皆様と協働して参ります。

全国的に義務教育段階でい
くつもの問題が指摘されてい
ます。大きな問題点の一つは、
小学校に入学したときの小一
プロブレムや小学校から中学
校に入学したときの中一ギヤ
ップと呼ばれる一種の学校不
適応です。この課題解決のため、
福生市教育委員会では指導室
や教育センターが中心となつて、

新年のご挨拶

福生市教育委員会
委員長 長谷川 貞夫



NPO法人福生市体育協会
が活発な活動を展開し、市民
の健康増進に大きな貢献をし
ていただいております。もち
ろん優秀な競技選手や団体を
数多く育成していただいており、
その一例が、平成25年に多摩
地区で展開される国民体育大
会のソフトボール競技の開催
地として福生市が選ばれたこ
とです。福生市の国体準備委
員会も昨秋発足いたしました。
その際、文化協会の役割につ
いては、福生の良さである伝
統や高い文化度を選手、役員、
観客に分かっていただき良い
機会であると確認されました。
福生の良き伝統や文化は、私
たち福生市民が文化協会を中
心に継承・創造・発展させて
きたものだからです。

福生市教育委員会は、「福
生で育つて良かった」、「福
生で暮らして良かった」と思
える街づくりを教育の面から
考え、基本方針を策定して参
ります。それを、市民の皆様
と協働して確実に実行してい
ただいておりますのが、教育
長を筆頭とする教育行政の方々
です。今年も継続してご協力
をお願いいたします。

さて、文化活動やスポーツ
活動は、市民が健康で心豊か
に生活するために、極めて重
要なことです。児童から高齢
者まで市民の皆様が、文化活
動およびスポーツ活動に積極
的に取り組んでいただけける街
としたいものです。

有効な支援に関する研究を進
めております。この研究は、
児童・生徒の学力向上を目指
つです。この研究は全国
的にも先駆的なものです。成
果が現れれば、子どもたちが
学ぶよろこびや楽しさを全身
で感じができる学校と
なります。そのためには、教
職員や保護者の皆様ばかりで
なく全ての市民に关心を持つ
ていただくことが必要です。

教育委員会が所轄する、学
校教育、スポーツ、文化など
の活動のさらなる充実と発展
のために市民の皆様の一層の
応援を教育委員一同心からお
願いし、新年のご挨拶といた
します。

福生の中学生、部活動など
がんばっています！



国体準備委員会が発足

● 平成21年度 中学生の「税についての作文」入賞者
東京国税局管内納税貯蓄組合連合会会長賞
奨励賞 福生第二中学校二年 高橋侑子さん
奨励賞 福生第三中学校三年 内藤帆南さん

福生第三中学校三年 中根友理さん

● 第8ブロック 中学校野球地区大会
準優勝 福生第二中学校野球部
● 第8ブロック 中学校野球地区大会
準優勝 福生第二中学校野球部

● 第8ブロック 学校対抗陸上競技大会
・男女総合の部
・男子の部
・女子の部
● 第8ブロック 学校対抗陸上競技大会
・個人の部
一年男子 100m 優勝 栗城アンソニー
走幅跳 優勝 タイレルさん
走高跳 優勝 佐々木耕平さん
走走跳 優勝 佐々木恭平さん
走走跳 優勝 佐々木耕平さん
走走跳 優勝 大島優佳さん



去る11月28日(土)、よみうりホールで行わ
れた全日本中学校英語弁論大会全国大会において、
見事、大東さんが特別賞を受賞しました。演題
は「What I've learned from my little brother」(弟が私に教えてくれたこと)。
本大会は、昭和24年より続く大会です。大東
さんも、夏休み前からこの大会出場に向けて準
備をしていました。10月3日に開催された東京
都予選大会で、上位5名に選ばれ、関東地区決
勝予選大会へ出場を果たしました。11月26日、
1都9県の代表の中で熱弁を振るい、上位6名
に選ばれ、決勝大会に進出しました。全国から
予選を勝ち抜いてきた27名の一員として、堂々
と自分の主張を英語でスピーチしました。この
決勝大会において、「環境や社会貢献をテーマに、
優秀な弁論を行った生徒」として「特別賞」を
受賞しました。

「私たちはいじめゼロをめざします。」 福生第一中学校でいじめ防止に関する生徒発表と講演会が開かれました。



決意表明する生徒

各学年の宣言にまとめたり、代表を選出したりしました。

11月27日、全生徒が体育館に一堂に会し、生徒発表会が開催されました。各学年の代表が、壇上に上がり、決意表明を発表しました。

11月27日、全生徒が体育館に一堂に会し、生徒発表会が開催されました。各学年の代表が、壇上に上がり、決意表明を発表しました。

11月27日、全生徒が体育館に一堂に会し、生徒発表会が開催されました。各学年の代表が、壇上に上がり、決意表明を発表しました。

事業所の皆様、ご協力ありがとうございました 福生市全中学校で職場体験学習を実施 ～育てます！現場で学ぶ中学生～

市内の中学校では、望ましい社会性、勤労観、職業観を育成し、自立や社会参加を促すために、地域の商店、企業、公的機関などで職場体験学習を実施しています。

本年度は、第二中学校が7月7日から9日までの3日間、第一中学校が9月16日から18日までの3日間、第三中学校が9月28日から30日までの3日間、それぞれ2年生が、福生市内外89の事業所にご協力をいただき、職場体験を行いました。

福生市中学校職場体験受入れ協力事業所

【福生市内】

麻生マーク ありんこ保育所 石川酒造 いなげや福生銀座店 牛浜ペットクリニック 牛浜幼稚園 応援家族福生 加美平保育園 クチーナ・イタリアーナ 熊川保育園 交運社 高齢者在宅サービスセンター田園 さいとう理容室 サンマルク福生店 ジョナサン牛浜店 杉の子保育園 杉の子第二保育園 杉の子第三保育園 聖愛幼稚園 清岩院幼稚園 西友福生店 セブンイレブン福生牛浜駅南店 第一サンシャインビル 第二サンシャインビル 多摩ヤクルト販売福生センター つくし保育園 TSUTAYA福生店 デイサービスセンターあじさい 東福保育園 二木の菓子福生駅前店 ネットヨタ西東京(株)福生 ハッピータウン生鮮市場 バリュー牛浜店 びっくりドンキー福生店 美容室B A Z Z 福生消防署 福生市武藏野台児童館 福生市立福生第一・第二・第三・第五・第六・第七小学校 福生市立中央・わかぎり・わかたけ・武藏野台図書館 福生保育園 福生本町保育園 福生リサイクルセンター 武陽ガス(株) マルフジ福生店 麦わら帽子 ヤサカ福生店 レ・トロワ・アヌ・れんげ園 Yショッピング福生北田園店 若葉保育園

【市外】

秋川農協ファーマーズ あきる野東急 あすなろ保育園 アルペン羽村店 エスポアールナカモリ 園盛会多摩の里むさしの園 ケンタッキーフライドチキンモリタウン昭島店 五ノ神幼稚園 近藤醸造 さかえ幼稚園 ザ・モールみずほ16 スパ昭島 西友羽村店 立川国際カントリークラブ 多摩ケーブルネットワーク TSUTAYA昭島店 東京都農林水産振興財団青梅庁舎 西秋留保育園 羽村たつの子保育園 羽村動物公園 羽村まつの木保育園 パレスホテル立川 フィールドガーデンペットショップ フォレストイン昭和館 富士見第一保育園 フレッシュランド西多摩 ペットショップフレンド マクドナルドあきる野小川店 洋食DONDON よむよむ羽村店 ルーテル羽村幼稚園

(敬称略・五十音順)

問合せ 指導室 学務・指導係 ☎551-1948

その後の遺族の想い等、ありのままの様子を語られました。その内容に衝撃を受けながらも、目を背けることなく真剣に向き合う生徒の姿がありました。

福生市学校サポートチーム 研究発表会

（よりそいつなぎ、力をあわせて）

市内の取組を広く発信し、現代のさまざまな教育問題の解決に向けた提案をしていくこと

福生市児童・生徒による 音楽のまちづくり コンサート2010

初春のひととき、子どもたちの奏でる音楽を楽しみながら、福生のまちを元気にしていきましょう。ご来場をお待ち

がねらいです。当日は、児童・生徒指導を専門にご研究なさっている埼玉県立大学教授の

石田美清氏をお招きし、ご講演をいただく予定となっています。

福生市立学校の特色の一つとして、不登校や学力向上、健全育成などのさまざまな教育課題に対応するため、学校だけでなく、外部の人材の力を積極的に活用してきました。

福生型SSW（スクール・ソーシャル・ワーカー）の導入をはじめ、登校支援スタッフ、学習・生活支援員、学習指導補助員、適応指導補助員、アドバイザリースタッフなど、他市に先駆けてさまざまな人材の力を活用し、課題の解決を進めてまいりました。

福生市の小・中学生のより良い成長に向けて、共に考えていくことができれば、と考えています。皆様ふるつてご参加ください。

福生市の小・中学生のより良い成長に向けて、共に考えていくことができれば、と考えています。皆様ふるつてご参加ください。

福生市立学校の特色の一つとして、不登校や学力向上、健全育成などのさまざまな教育課題に対応するため、学校だけでなく、外部の人材の力を積極的に活用してきました。

福生市立学校の特色の一つとして、不登校や学力向上、健全育成などのさまざまな教育課題に対応するため、学校だけでなく、外部の人材の力を積極的に活用してきました。

福生市教育委員会ではこれまで、不登校や学力向上、健全育成などのさまざまな教育課題に対応するため、学校だけでなく、外部の人材の力を積極的に活用してきました。

福生市立学校の特色の一つとして、不登校や学力向上、健全育成などのさまざまな教育課題に対応するため、学校だけでなく、外部の人材の力を積極的に活用してきました。

全安 心まちづくり、公園や道路についての質問が半分以上を占め、関心の高さがうかがえました。市の職員による答弁もわかりやすく、また、真剣に行われました。

市では、国連の「子どもの権利条約」第12条「子どもの意見表明権」に基づき、子どもの権利を守り保障していく一つの機会として、子どもたちが自分のまちや学校に対する希望や意見を発言できるよう、平成13年から「子ども議会」を実施しています。

9回目となる今年度も、市庁舎の市議会議場で昨年の10月10日、市内の小学校5、6年生から選ばれた子ども議員21人が子どもの代表となり、一般の議会とほぼ同じ形式で開催されました。

傍聴席は子ども議員の家族や先生でいっぱいとなり、緊張感の漂う議場の中で子ども議員は、堂々と自分の言葉で一般質問を行いました。

今回は、21人の子ども議員からの33件の質問が出されました。当日、残念ながら体調不良で出られなかつた子ども議員もいましたが、環境や安



一般質問をした子ども議員

第9回福生市子ども議会質問内容

福生第一小学校

6年 関 鈴夏さん

◎横田基地は許可がないと中に入れません。日本人とアメリカ人の交流がもつと図れるよう「交流会」を行うことを提案します。

6年 中島 晋也さん

◎前年にいた学校で、給食でバーキングがあったので、一年に一度、福生市でもやつてもらえませんか?

6年 中島 晋也さん

◎ゴミを拾う活動など、ゴミ問題解決の助けとなるような取組を提案します。

6年 橋本 宜之さん

◎七夕祭りのイベントの充実を提案します。

6年 中島 美羽さん

◎野良ネコを飼ってくれる人が見つかるまで、市で預かってくれる施設をつくつたらいいと思います。

6年 初野 純介さん

◎ゴミのポイ捨てが多いので、

6年 中野 瞳さん

◎公園でサッカーや野球などをすると危ないので、スポーツ専用の場所をつくることを提案します。

6年 松村 龍一さん

◎税金の使い道について。同じ

6年 森田 夏未さん

◎多摩川の河川工事は自然環

6年 森田 夏未さん

◎公園の遊具が壊れている

6年 小林 南実さん

◎公園や広場をつくつてほ

6年 菅井 亮介さん

◎公園のトイレについて、子

6年 島村 隼太さん

◎福生市の人々がみんなで協力をして環境に良いことをするイベントを提案します。

6年 萩森 建太さん

◎ゴミを拾う活動など、ゴミ問題解決の助けとなるような取組を提案します。

6年 宮崎 萌さん

◎スクールゾーンに侵入する自動車や自転車にルールを守る呼びかけをしてほしいです。

6年 小野塚 あすかさん

◎不審者対策や公園で安全に遊ぶために、パトロールをしてもらうことを提案します。

6年 小野塚 あすかさん

夫をすれば利用が増えると思

6年 小野塚 あすかさん

◎迷惑をかけないで花火がで

6年 小野塚 あすかさん

します。

6年 小野塚 あすかさん

きる公園や広場をつくつてほ

6年 小野塚 あすかさん

しいです。

6年 小野塚 あすかさん

夫をすれば利用が増えると思

6年 小野塚 あすかさん

います。

6年 小野塚 あすかさん

いきます。

